6 Piéces

166 m?

Réf. N-40738
1 380 000 €

Beaulieu-sur-Mer
Maison a vendre (06310)
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Beaulieu sur Mer - A deux pas du centre-ville et du port de Beaulieu sur
mer. Charmante villa de 155m2 orientée plein sud disposant d'un jardin
de 327mz2 avec piscine.Cette villa jouit d'une piéce de vie avec cuisine,
salon, salle a manger ouverte sur |'extérieur, d'une chambre avec salle
d'eau et d'une chambre/bureau en rez-de-chaussée.Au premier étage,
vous trouverez une chambre en suite ainsi qu'un espace de
rangement.A |'étage inférieur, une large chambre ainsi qu'une
buanderie.Par ailleurs, la maison d'une dispose d'une dépendance

aménagée en appartement de type 3 pieces avec ...

Beaulieu sur Mer - Close to downtown and the harbour of Beaulieu sur mer.
Charming villa of 155sqm facing south with a garden of 327sgm with swimming
pool.This villa consists of: a living room with kitchen, dining room open to the
outside, a bedroom with bathroom and a bedroom/ office on the ground floor.On
the first floor you will find a bedroom en suite and a storage space.On the lower
floor, a large bedroom and a laundry room.In addition, the house of one has an
outbuilding converted into a 2 bedroom apartment with living room/ kitchen, two

bedrooms and a bathroom.Many parking spaces ...

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS NICE
2/4 BD MAETERLINCK - 06000 NICE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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